

2020年11月

56号

熊惑タイム

発行責任者：柴田多朗

広報：山本義昭

熊惑RUGBY  
SINCE 1973

## ■ 練習再開

令和2年3月から新型コロナウイルス感染拡大防止のため、日曜日の第2テクノパーク運動広場での練習を中止していましたが、6月から新型コロナウイルス感染拡大防止対策を実施することで練習が再開されました。

練習前に自宅での検温、グラウンドでの検温及び手指消毒を行い、最初はコンタクトプレイのない練習を開始しました。11月から少しずつコンタクトプレイを入れた練習を加えていっています。

### ■ 6月練習前集合写真

久しぶりの練習で皆さん笑顔です。



### ■ 練習前の新型コロナウイルス対策での手指消毒（森本さんが準備：ありがとうございます）



## ■練習の様子

6月はタッチゲームを主として練習



アタック3対ディフェンス2の練習



11月から少しコンタクトプレイを



## 編集後記 広報 山本義昭

今年2月末の八代感ラグビー交流大会を最後に、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ラグビー関連の大会はすべて中止、延期となりました。さみしい限りです。

私も6月から練習再開に参加したのですが、コロナ過で少し太って鈍った体になってしまい、練習の疲れが週中場まで残ってしまうようになり、不甲斐なく思っています。

先日、佐藤さんが練習に持参しているトレーニングボールを購入し、自宅でパスの練習をしています。

熊感クラブ部員の皆さん、一人一人が新しい生活習慣（マスクの着用、手洗い励行、3密の回避）を励行し、新型コロナウイルス感染を防いでいきましょう。併せて、不要不急の外出や繁華街での飲食など自粛をお願いいたします。

来年2月の迷惑との試合をみんなで楽しみましょう。